

平林寺 - 大國魂神社 - サントリー武蔵野ビール工場
(11 月 29 日)

当日は絶好の日和に恵まれ、参加者総勢 10 名それぞれ楽しく有意義な 1 日を過ごすことができました。

先ず JR 武蔵野線新座駅改札に集合し、バスで平林寺へ。

紅葉日和とあって我々と同年代の男女で大変な混雑ぶり。

国指定天然記念物の平林寺境内林の楓の緑、黄緑、黄、橙、朱、赤、それぞれの色の微妙なグラデーションとコナラ、クヌギ、松、杉などの武蔵野の秋色を楽しみつつ 1 時間ほど散策。道向かいの睡足軒を見学し、バスで再び新座駅へ。駅前で思い思いの昼食。

次は武蔵野線で府中本町に移動。私には学生時代から競馬場でなじみの場所、でも今日は競馬場とは道向かいの大國魂神社へ。今年は一の酉まであり翌日にその縁日を控え縁起物の熊手売りのための飾りつけと 11 月は七五三もあるためそれなりの人出でした。

お賽銭をあげそれぞれ勝手な願い事を済まし、隣接のふるさと府中歴史館をのぞき見。なおここで大野さんは体調今一つのためリタイア。

最後はユーミンの名曲『中央フリーウェイ』に歌われた左はビール工場のサントリー武蔵野ビール工場へ。美味しいビールを飲むため、徒歩で関さんの 아이폰 のマップを頼りに約 20 分。15 時前に到着、見学ツアーに参加し、ガイド担当の元山さんの案内でプレモル製造工程に沿って 20 分ほど工場内見学。その後、待ちに待った試飲会場へ。

3 杯まで無料ということで 20 分位の間でノルマ？を達成。40 人程の参加者がいたが、3 杯飲み切ったのは我々同期の参加者 9 人のグループだけだったようでした。

打ち上げ、打ち合わせ、懇親の席、府中本町の海鮮居酒屋の『はなの舞』へは酔い覚ましもあるので徒歩で。17 時には会場に到着。それから約 2 時間、当会の今後のことや同窓会のことなどを話題に懇親を深め、19 時ごろに府中本町で解散。楽しい 1 日になりました。

余談ながら、皆からちょっと乗り遅れた浦和方面の 3 人は成澤会長が調べた南浦和のイザック『姫』で 2 次会がありました。イザックの意味については成澤さんにお問い合わせください。

(2017 年 11 月 30 日記)

【写真1：紅葉が見事な平林寺（新座）】



【写真2：平林寺にて】

前列左から塩川、上原、関、後列左から宮原、浅倉、大野、中山、神宮、成澤、岡田



【写真3：大國魂神社にて】



【写真4：サントリー武蔵野工場でビールの試飲を】



【写真5：府中本町にて打ち上げ懇親会】

